

*Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt
Ein Mensch, der uns lieb war, ging
Was uns bleibt ist die Erinnerung*

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitgründer und
Verwaltungsratspräsidenten

Daniel Speich-Längin

der nach langer Krankheit am 30. Juli 2022 von seinem Leiden erlöst wurde

Seit der Gründung im Jahre 2002 war er unermüdlich bestrebt, unsere Firma voranzubringen, Arbeitsplätze zu schaffen und zu erhalten. Ein angenehmes und familiäres Arbeitsklima war ihm von grosser Wichtigkeit.

Wir werden ihn und seine menschliche Wärme in unseren Herzen bewahren.

Der Familie und den Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Das ganze Team der ELEKTRO-3 AG, Basel